



**Realschule plus
an der Römervilla**

<https://rsplus-mk.de>

Schul- und Sportzentrum
Reihe Bäume 21
56218 Mülheim-Kärlich
02630/9402-0

Mail: [rsplus\(at\)rsplus-mk.bildung-rp.de](mailto:rsplus(at)rsplus-mk.bildung-rp.de)

Außenstelle Weißenthurm
Kirchstraße 3
56575 Weißenthurm
02637/944700

Mail: [rspluswt\(at\)rsplus-mk.bildung-rp.de](mailto:rspluswt(at)rsplus-mk.bildung-rp.de)

Mülheim-Kärlich, 14.05.2024

Sehr geehrte Eltern,
liebe Schülerinnen und Schüler,
liebe Kolleginnen und Kollegen,

kurz vor den Pfingstferien möchte ich Sie noch über die folgenden Punkte informieren.

Schülerbeförderung

Die Kreisverwaltung Mayen-Koblenz ist u.a. auch zuständig für die Beförderung der Schülerinnen und Schüler. In dieser Funktion wurden wir als Schule gebeten, Ihnen die folgende Information der Kreisverwaltung weiterzuleiten:

„Es wird der Kreisverwaltung als Aufgabenträger der Schülerbeförderung, aber auch den Verkehrsunternehmen immer wieder kommuniziert, dass die Auslastung mancher Busse zu hoch ist. Überprüfungen des Verkehrsverbundes und des Aufgabenträgers ergeben jedoch immer wieder, dass Schüler und Schülerinnen im Bus ihre Schultaschen nicht absetzen, nicht die gesamte Länge des Ganges nutzen und nicht alle Sitzplätze belegen. Dabei haperte es auch in der Kommunikation zwischen Busfahrern und Fahrgästen.

Aus aktuellem Anlass hat die Kreisverwaltung die Verkehrsunternehmen noch einmal darauf hingewiesen, ihre Busfahrer zu instruieren, entsprechend auf die Schülerinnen und Schüler hinzuwirken.“

Die Kreisverwaltung bittet zusätzlich darum, dass auch Sie als Eltern mit Ihren Kindern über diesen Sachverhalt sprechen.

Projekttag und Schulfest

Projekttag stellen immer besondere Höhepunkt im Schulalltag dar. Hier können sich die Schülerinnen und Schüler abseits des Lehrplans mit Themen beschäftigen, die ihr besonderes Interesse wecken. Deshalb werden wir auch in 2024, dieses Mal zusammen mit dem Mittelrhein Gymnasium, in der Zeit von Mittwoch, 19.06. – Freitag, 21.06.24 im Schulzentrum und in der Außenstelle Weißenthurm Projekttag durchführen. Die Ergebnisse der Arbeiten wollen wir am **Samstag, 22.06.2024 im Schulzentrum in Mülheim-Kärlich präsentieren.**

Ich darf Sie schon heute herzlich zum Präsentationstag einladen.

Für die Schülerinnen und Schüler besteht am Samstag, 22.06. Schul- und Anwesenheits-pflicht. Ein unterrichtsfreier Ausgleichstag wird am Dienstag, 09.07.2024 stattfinden.

Hinweis auf die Schulbuchausleihe

Ihre Kinder haben in den vergangenen Tagen die individuellen Freischaltcodes für die Teilnahme an der entgeltlichen Schulbuchausleihe erhalten. Fragen Sie ggf. bei Ihren Kindern nach dem Schreiben, da es hier Fristen zur Einwahl in die Schulbuchausleihe gibt.

Ich darf noch einmal an die neuen Mailadressen für unsere Schule erinnern.

Ab sofort nutzen wir in der Schule neue Mailadressen. Die Adressen setzen sich immer aus dem Nachnamen der Kollegin/des Kollegen, dem ersten Buchstaben des Vornamens und der allgemeinen Endung zusammen. **Beispiel anhand meiner Mailadresse: muellerg(at)rsplus-mk.bildung-rp.de**

Öffnungszeiten des Sekretariates in den Pfingstferien

Das Sekretariat im Schulzentrum in Mülheim-Kärlich ist **in den Pfingstferien vom 21.05. – 29.05.2024 von 8:00 – 10:00 Uhr** besetzt.

Ich wünsche Ihnen und Ihren Familien schöne Ferien.

Mit freundlichen Grüßen



Gerhard Müller
(Rektor)

Nachruf

Wir trauern um unseren ehemaligen Schulleiter

Herrn Rolf Werner Neumann

Rolf Neumann war vom 16.07.2007 Schulleiter der Realschule Mülheim-Kärlich. Bedingt durch die Schulstrukturreform war es eine seiner wesentlichen Aufgaben im Jahre 2009 die damalige Hauptschule Mülheim-Kärlich und die Realschule zur nun neuen Form der Realschule plus zusammenzuführen, die er dann bis zum 31.07.2015 als Rektor leitete.

Mit unermüdlichem persönlichem Einsatz und großem Weitblick ist es ihm gelungen, die Realschule plus als Schwerpunkt- und Ganztagschule mit zwei Standorten in Mülheim-Kärlich und Weißenthurm und dem Mittelrhein-Gymnasium als Partnerschule im Schulzentrum zu etablieren. Dabei lag ihm das Wohl der Schülerinnen und Schüler immer besonders am Herzen. Seiner Ehefrau und Familie gilt unsere aufrichtige Anteilnahme, dem Verstorbenen der Dank für sein Engagement für unsere Schule.

**Die Schulgemeinschaft der Realschule plus an der Römervilla im
Schulzentrum Mülheim-Kärlich**